

---

03/07/2020

---

## LA OMS, EN COPE: “TODAVÍA NO HEMOS VISTO LO PEOR DE LA PANDEMIA”



---

*La Organización Mundial de la Salud señala que el sistema de vigilancia epidemiológico “está funcionando de forma rápida y eficaz”*

---

**Redacción. Madrid.** El estado de alarma se ha acabado y hemos vuelto a la normalidad, sin embargo, el número de casos positivos por coronavirus sigue siendo muy alto y los rebrotes surgen por toda la geografía. María Neira, directora de Salud Pública y Medio Ambiente de la Organización Mundial de la Salud (OMS) ha señalado este viernes en 'Herrera en COPE' que “era de esperar que después de recuperar cierta nueva normalidad hubiera algunos casos” pero resalta que “el número y la distribución y el control es lo que da una tranquilidad. Se han detectado muy rápido. Parece que por el momento está transmisión se interrumpe y que el sistema de vigilancia epidemiológica está funcionando como tiene que hacerlo, es decir, rapidísima y alertando a lo mínimo y permitiendo después seguir toda la estrategia de siempre: aislar, identificar a los contactos, hacer test y tratar a aquellos pacientes que lo necesiten”.

Sin embargo, recuerda las palabras del director general de la OMS “todavía no hemos visto lo peor de esta pandemia” aunque destaca que “si bien es cierto, eso es una parte del mundo. En el caso de Europa en este momento la situación se ha demostrado que con medidas muy drásticas, con una atención coordinada y con esa cooperación de los ciudadanos y todo lo que se puede controlar”.

La OMS tiene una gran preocupación por lo que está ocurriendo en el continente americano y en la India. Señala que “en el continente americano todavía no han llegado al pico y hay que seguir con muchísima prudencia la evolución de este virus allí. Y en la India y en otros continentes la situación también es muy preocupante. Es importante seguir la estrategia que no ha cambiado desde el principio, hacer test, identificar los positivos, rastrear a sus contactos aislarlos y tratar a los que a los que necesiten ese tratamiento”, explica María Neira.

Estos días se ha hablado mucho del fármaco Remdesivir, y de la compra de todos los lotes que hay en el mercado por parte de EE.UU. La directora general de Salud de la OMS recuerda que “para nosotros sigue todavía bajo investigación, es decir, todavía está en estudio para ver su eficacia y su beneficio. Lo que sí sabemos es que puede reducir la estancia hospitalaria pero no sabemos todavía si reduce la mortalidad”. Además ha apuntado que hay otros tratamientos que son prometedores y que están esperando a resultados.

Ante el temor de que haya falta de abastecimiento, y sobre todo ante la posibilidad de que llegue la vacuna contra el coronavirus, María Neira manda un mensaje tranquilizador: “Se ha puesto en marcha un proyecto mundial con la colaboración de muchos países en el que se ha establecido 8.000 millones para financiar esa investigación y usar ese dinero en un plan que estamos elaborando muy preciso de cuántas millones dosis se necesitarían, quién las producirá, la distribución o fabricación de una vacuna”



Contacta con el área  
de comunicación

📞: 915 951 245

✉: [comunicacion@cope.es](mailto:comunicacion@cope.es)

Síguenos en RRSS

@COPE

@COPE

@cope\_es

Cadena COPE

**#HerreraEnCOPE**